
  Gebrauchsanleitung

Fassungsvermögen des Bechers: ca. 500 ml
Ihr Coffee-to-go-Becher aus doppelwandigem Edelstahl hält Ihre Getränke bis 
zu 12 Stunden warm oder kalt. Damit Sie lange Freude an Ihrem Becher haben, 
beachten Sie bitte die folgenden Hinweise:

Vor dem ersten Gebrauch 
Spülen Sie den Becher vor dem ersten Gebrauch mehrmals mit warmem Wasser 
und Spülmittel.

Reinigung
Reinigen Sie den Becher von Hand. Verwenden Sie keine aggressiven Spülzusätze, 
Alkohol, Spiritus oder säurehaltige Mittel. Um Rückstände zu entfernen, können 
Sie den Becher von Zeit zu Zeit mit heißem Essigwasser reinigen. Auf der 
 bedruckten Oberfläche keine Scheuermittel oder Scheuerschwämme verwenden.

       Sicherheit
• Der Isolierbecher ist nicht für Kinder geeignet, da erhöhte Gefahr von Ver-

brennungen und Verbrühungen besteht.
• Es besteht Verbrühungsgefahr durch Dampfdruck. Lassen Sie beim Aufsetzen 

des Deckels die Trinköffnung im Deckel geöffnet. So kann der heiße Dampf 
entweichen. Lassen Sie heiße Flüssigkeiten immer etwas abkühlen, bis weniger 
Dampf aufsteigt, bevor Sie die Trinköffnung schließen. Anderenfalls kann sich 
zu viel Dampf ansammeln, sodass der Deckel sich hebt. Öffnen Sie die Trink-
öffnung auch, bevor Sie den Deckel abnehmen, um den Druck zu mindern.

• Der Becher ist nicht für die Mikrowelle geeignet.
• Der Becher ist nicht für kohlensäurehaltige Getränke geeignet.
• Transportieren Sie den Becher aufrecht, da der Inhalt sonst auslaufen kann.
• Nicht auf warme Herdplatten, neben Wärmequellen oder in den Backofen 

stellen.
• Keine Eiswürfel einfüllen.
• Nicht für milchhaltige Getränke oder Babynahrung verwenden (Gefahr von 

Bakterienbildung). 
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  Operating Instructions

Cup capacity: approx. 500 ml
Your coffee-to-go mug made of double-walled stainless steel keeps your drinks 
hot or cold for up to 12 hours. To ensure that you enjoy your mug for a long time, 
please observe the following instructions:

Before first use 
Rinse the mug several times with warm water and dishwashing liquid before  
first use.

Cleaning
Clean the mug by hand. Do not use aggressive rinsing additives, alcohol, spirit or 
acidic agents. To remove residues, you can clean the mug with hot vinegar water 
from time to time. Do not use abrasive cleaners or scouring pads on the printed 
surface.

       Safety
• The insulated mug is not suitable for children due to increased risk of burns 

and scalds.
• There is a risk of scalding due to steam pressure. When placing the lid, leave the 

drinking opening in the lid open. This allows the hot steam to escape. Always 
allow hot liquids to cool down slightly until less steam rises before closing the 
drinking opening. Otherwise, too much steam may accumulate, causing the 
lid to lift. Also open the drinking opening before opening the lid to relieve 
pressure.

• The mug is not suitable for microwave use
• The cup is not suitable for carbonated beverages.
• Transport the cup upright, otherwise the contents may leak.
• Do not place on hot stove tops, next to heat sources or in the oven.
• Do not fill with ice cubes.
• Do not use for beverages containing milk or baby food (risk of bacteria 

formation).
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